



León, 28 de mayo de 2014

El PSOE pregunta al alcalde por sus gestiones para la apertura de la Ciudad del Mayor

- **Catalina Díaz recuerda la inversión de 7 millones de euros y el retraso injustificable**
- **El Grupo Socialista reprocha al PP el abandono total del proyecto durante más de dos años**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León pregunta al alcalde qué gestiones ha realizado para la apertura de la Ciudad del Mayor, después de dos años de paralización del proyecto y con más de 7 millones de inversión realizada en la anterior legislatura.

La concejala Catalina Díaz recuerda que en la última sesión plenaria celebrada ayer ya exhortó al Equipo de Gobierno para que se realicen todas las presiones necesarias para poner en marcha este centro. “La falta de una respuesta por parte del alcalde y su concejala delegada, y las últimas noticias aparecidas en los medios de comunicación nos llevan a pedir públicamente una explicación al alcalde porque la paralización de este proyecto es injustificable”, explica la edil socialista.

Díaz apunta que el Imserso invirtió en la pasada legislatura más de 7 millones de euros en la construcción de la Ciudad del Mayor que, según sus previsiones, daría empleo a 100 personas. “Ahora el proyecto se ha descartado tal y como se gestó y las noticias contradictorias que distintas fuentes del Partido Popular ofrecen es que limitará a un centro privado de asistencia que no



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



creará empleo y que no cumplirá los fines de asistencia integral a personas mayores y/o con discapacidad para los que fue diseñado”, recalca Díaz.

“El alcalde asegura que semanalmente escribe a los ministerios para preguntarle por los proyectos para León y lo cierto es que tras cientos de cartas no ha debido recibir ninguna respuesta positiva. Por eso, le exhortamos a que aclare a toda la ciudadanía qué gestiones ha realizado en cuanto a este centro y qué respuesta ha obtenido. No puede, tres años después de asumir su responsabilidad como alcalde, no ofrecer ninguna solución a los leoneses. Las obras de la Ciudad del Mayor concluyeron hace más de dos años y la única iniciativa del PP ha sido aprobar una partida, insuficiente, para su equipamiento que hasta desconocemos si se ha realizado”, explica la edil del Grupo Socialista Municipal.